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第十三屆（2010-2011）委員會 

第二次會議記錄 

日期：二零一零年十一月二十六日（星期五） 

時間：下午七時十三分 

地點：會議室 

主席：蔡學富 

記錄：伍炎麟 

出席者： 

家長委員： 蔡學富、胡鳳英、朱妙彩、伍炎麟、曹淑瑩、梁廣生、楊淑卿、李麗儀、李卓靜、

嚴麗芬 

教師委員： 吳偉文校長、黃娟、李惠梅、陳凱婷、張慧冰、關家衡副校長 

缺席委員：冼尉欣、翁佩婷 

議程： 

 

(一) 會議紀錄： 

1. 會員一致通過執行委員會第一次會議記錄。 

 

(二) 報告事項： 

(一) 校方報告： 

1. 學校參未能成功申請由港燈能源基金資助的全天候天氣監測計劃，校方將另覓資源發

展有關計劃。 

 

2. 2010-2011年度校友會委員不變。 

 

3. 於十一月二十日舉辦了小六家長座談會，梁海天校長回應家長提問： 

� 關於中學部語言微調政策，3 英 1 中問題，中學部取用化時為科政策，中文班的數

學、音樂及電腦以中文授課，並於星期六回校補課（英文及數學） 



� 自願優化班級結構計劃，對中學部沒有影響，承諾不會縮班，維持 4 班制 

 

4. 對教育局撥備 50 萬元之「提升小學英語水平計劃」，仍在申請中，將會用作以下發展： 

� 發展全校電子學習材料 

� 加強高年級英語寫作課程 

 

5. 為方便升中學生報讀其他中學，於本年度開始，五、六年級之成績報告將提供班別名

次及級別名次，以另一成績單方式印出，但應注意： 

� 所報上之學科排名與教育局的不同 

� 學校學科比重排名與教育局的不同 

� 名次會逐次發給，但教育局只取一次（將於三次報分中取其平均分） 

 

6. 將於 2011年 1 月 8 日（星期六）舉行升讀小一家長講座。 

 

7. 學校於門外設置有告示板，由葛主任負責，家教會可佔用部分位置展示通告，可向葛

主任申報： 

� 展示時間 

� 通告尺寸 

� 資訊內容 

 

8. 學校網頁正在更新中。 

� 已向其他 I.T.機構申請並已取得報價 

� 內聯網方面，因現時網頁未能處理內聯網，故有待安排 

� 新網頁將加插片段及動畫 

 

9. 校董會於 11 月 11 日開會，經校董會及老師一致通過，將繼續「新校舍拓展及籌募計

劃」，此計劃的目標是一年級新生家長及插班生家長，並獲家教會支持及通過。 

 

10. 學校要求港鐵於荔枝角港鐵站內加入學校名稱，港鐵已承諾於荔枝角港鐵站 D4 出口指

示牌加上學校名稱，現臨時用紙牌代替，於本年 6 月將更換成永久指示牌；另外，更

會在南昌港鐵站之指示地圖上加上學校名稱（此舉更要銘謝鄭淇同學之家長幫忙）。 



 

11. 學校將於校外門口設置電視以播放學校資訊，並會於聖誕節前完成。 

 

12. 學校於 2011年 10 月或 11 月間將舉辦瑪利諾會創會百周年慶祝活動，屆時中、小學部

家教會及校友會將一同參與。 

 

(二) 主席報告 

主席並沒有特別事情報告。 

 

(三) 司庫報告 

截至 2010年 10 月的財務紀錄為： 

���� 往來戶口結餘截至 2010年 10 月 31 日：HK$524,083.13 

���� 儲蓄戶口結餘截至 2010年 10 月 30 日：HK$32,208.80 

 

(三) 討論事項 

1. 親子旅行，暫定日期為 3 月 6 日，已選出 4 個旅遊景點，分別為： 

i. 皇朝旅遊有限公司 – 海下灣海洋保護區及獅子會自然教育徑 

ii.  皇朝旅遊有限公司 – 綠田園、壽桃牌麵廠及桑果農場 

iii.  發達旅遊（國際）有限公司 – 岩石趣味故事館及客家文化村 

iv. 發達旅遊（國際）有限公司 – 香港海底花園（海下灣海洋保護區）及萬宜水庫 

要與旅行社聯絡，實地勘察，於一星期內決定。（由家長委員梁廣生及曹淑瑩與學校張

慧冰老師統籌）。 

 

2. 家長反映，冬季運動服有脫色現象、領口過低及手工差劣；另外，學校毛衣（冷衫）

太單薄，不能保暖，又容易起毛粒，全部由校方跟進。 

 

3. 觀星營已改為中小學交流活動，活動時間由校方決定。至於小六畢業營，由校方決定

舉辦時間，估計最快可在明年 2011-2012年度舉行。 

 

4. 飯堂開放事宜： 

學校飯堂修復工程已完成，並於 6 月中申請中央派飯撥款，上限為 200萬。第一階段

已通過，第二階段進行中，機電工程署已視察環境，因要跨過多個政府部門，故申請



需時，但可行成數頗高，現飯堂空間已可使用。 

 

5. SMS短訊服務續用問題，校方及各委員一致通過繼續原本服務。 

 

6. 學校八達通套質量問題： 

經校方調查所得，在 500名買了學校八達通套的學生中，有 109名學生的八達通套出

現破損，校方會跟進事件，並會向生產商反映。現校方安排如下： 

� 為八達通套出現破損的學生免費更換新的八達通套，於下星期進行 

� 找其他製造商設計及報價，製作另一款更安全、更耐用的八達通套 

學校重申，在校方政策上，需要學生在校內配戴八達通，可避免遺失。雖然校園內有

遺失個案，但現時遺失率已下降；學生離開校園及在交通工具上則不用配戴。至於家

長提議在校內不用配戴八達通方案，校方會觀察及跟進。 

 

7. 有家長委員提議學校網頁加上 Facebook（不開放給公眾），學校網頁更新由陸主任負

責，校方會視乎情況，了解後再作決定。 

 

8. 家教會辦公室： 

裝修工程報價進行中，主要工程如下： 

� 鋪地毯 

� 加建磚牆 

� 加安鋁窗 

� 牆身掃漆 

於下次會議時有答案，由關副校跟進。 

另外，校方有一部新的影印機可供家教會使用，彩色影印 - $0.347，黑白影印 - $0.074。 

 

9. 小一新生及插班生捐款問題，校方及各委員一致通過所有捐款將撥入學校帳戶，作為

學校長遠發展。 

 

(四) 其他事項 

1. 有家長發現，在某校車內保姆沒有提醒學生配戴安全帶，造成安全問題，校方會跟進

事件及找出其車輛，會配合現時法例及視乎安全性，才決定學生是否需要配戴安全帶，

由關副校跟進。 



 

2. 有家長委員提議星期六開放學校供家長入內等候學生放學，校方擔心學生安全，因保

安問題反對此提議。校方會安排膠椅子於門外，供長者家長坐。 

 

(五) 散會時間：下午 9 時 40 分 

 

(六) 下次會議：2011年 2 月 12 日 


